

		
	Comisión de Calidad del Máster Universitario en Investigación en Ingeniería y Arquitectura	

<i>Acta de Comisión de Calidad del Máster Universitario en Investigación en Ingeniería y Arquitectura</i>			
<i>Fecha:</i>	<i>Lugar donde se celebra:</i>	<i>Hora de comienzo:</i>	<i>Hora de finalización:</i>
17/06/22	Videoconferencia	8.30	9.30
<i>Presidente:</i>		<i>Secretario/a:</i>	
Miguel Ángel Domínguez Puertas		Francisco Picado Daza	
<i>Relación de asistentes:</i>			
Representantes del PDI		Representantes del PAS	
D. Miguel Ángel Domínguez Puertas (Coordinador)		D. Francisco Picado Daza (Secretario)	
D. Óscar Borrero López			
D ^a Silvia Román Suero			
Representantes de Alumnos			
Miembros con voz pero sin voto			
<i>Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:</i>			
Orden del día:			
1. Aprobación, si procede, de las actas de reuniones anteriores			
2. Aprobación de las revisiones de las fichas 12a, si procede			
3. Ruegos y preguntas			

Acuerdos-Desarrollo de la sesión:

1.- Aprobación, si procede, de las actas de reuniones anteriores

Quedan aprobadas.

1- 2.- Aprobación de las revisiones de las fichas 12a, si procede.

La prof. Silvia Román indica que las tres fichas son de personas externas a la escuela por lo que debe ser el coordinador intercentros quien debe convalidarlas. Las fichas están revisadas a la espera de la aprobación del citado coordinador.

El Prof. Oscar Borrero hace constar que el profesor que figura en las fichas no aparece en la relación del documento de ayuda. Lo deja indicado para su corrección.

Así mismo solicita que se pueda volver al sistema anterior donde no era necesario revisar lo que no se hubiera modificado desde hace años, de tal forma que solo era necesario en aquellas cuestiones que hubieran variado, esto supondría mayor agilidad.

D^a Silvia Román apunta que no coinciden ciertos datos en el documento de ayuda con el programa y la ficha (datos como el semestre, etc)

Ambas cuestiones se le comentaran a D. Diego Carmona para su consideración.

D. Oscar Borrero dice sobre el ítem de las recomendaciones de horas dedicadas a evaluación continua que es una observación no atendida desde hace años al no ser obligatoria.

El coordinador de la comisión D. Miguel Ángel Domínguez indica que todas sus fichas están validadas.

D. Oscar Borrero ha pedido modificaciones en todas las fichas excepto en las de Miguel Ángel Domínguez.

D^a Silvia Román pregunta ¿si habría alguna posibilidad de que las fichas intercentros puedan llevar a error a los alumnos al ser distintas y si se les pediría facilitar las 2 fichas, la intercentro y la propia?

El coordinador comenta que puede trasladarlo a la comisión intercentros. D^a Silvia Román se ofrece a modificar el formato de tal manera que el alumno vea las asignaturas que dará en este centro a lo que el coordinador comenta que esto podría dar lugar a que la ANECA no aceptara este cambio.

Se acuerda solicitar a la comisión intercentros un formato unificado.

En la reunión con el alumno éste refiere que todo está bien, indica que la titulación está siendo sencilla, poco exigente. D. Miguel Ángel Domínguez le comenta que al abarcar muchas disciplinas del centro es difícil profundizar en todas.



Finalmente se acuerda aprobar las revisiones de las fichas 12-A (pendiente de la modificación de algún aspecto formal, poco relevante).

3.- Ruegos y Preguntas.

No hubo.

16 de enero de 2023

Firma el secretario/a:

Visto bueno del Presidente: